

LA DURE REALITE

BIEN plus qu'en matière d'habits, la naïveté s'épanouit en matière d'astronautique.

Dans les Charentes, entre Romenac et Juillaguet, un groupe de cyclistes rentraient chez eux en pleine nuit. Dans un chemin creux proche de la grand-route, ils aperçurent des lueurs tantôt blanches, tantôt rouges, qui apparaissaient et disparaissaient mystérieusement.

— Des Martiens, chuchota une voix étranglée par l'émotion.

Les cyclistes se concertèrent puis rassemblant leur courage à deux mains, ils décidèrent d'aller voir... après avoir débranché les dynamos pour ne pas être repérés par les passagers des soucoupes. Avec ces histoires de rayon paralysant, il faut être prudent.

La cohorte silencieuse rejoignit ainsi les étranges lueurs blanches et rouges, les feux avant et arrière des gendarmes du coin qui effectuaient une ronde.

Chaque cycliste est rentré chez lui avec un cadeau des martiens martiens de la maréchaussée : un procès-verbal pour défaut d'éclairage.

LE P'TIT QUANQUAN